



## Morena va con Javier López Casarín para la alcaldía de Álvaro Obregón

Morenistas, petistas y el PVEM estuvieron de acuerdo en enviar al joven aspirante a la gubernatura de la demarcación

Por Mariana Campos



A poco más de 6 meses de que se lleven a cabo elecciones para diversos cargos en la Ciudad de México, Morena ya dio a conocer a **Javier López Casarín**, integrante del **Partido Verde Ecologista**, como el candidato para pelear por la **alcaldía Álvaro Obregón**.

Así lo anunció el dirigente nacional morenista, **Mario Delgado**, quien en compañía del presidente del partido en la CDMX, **Sebastián Ramírez Mendoza**, y la Comisión Nacional de Encuestas dieron por válida la elección del diputado federal.

Luego de un ejercicio interno donde 11 figuras políticas de diversos frentes de la **Cuarta Transformación** buscaron ser los elegidos, en el consenso de los 11 aspirantes registrados se decidió que López Casarín fuera el indicado para quedarse con Álvaro Obregón.

[Morena va con Javier López Casarín para la alcaldía de Álvaro Obregón - Infobae](#)